

Frauenfeld aufgestiegen

Nachdem die Schachmannschaften von Frauenfeld und Steckborn einige Jahre in der 3. Liga der Schweizerischen Mannschaftsmeisterschaft spielten, wurden die Mannschaften zusammengelegt. Die stärkere erreichte in der Gruppe Ost2 ungeschlagen den Gruppensieg. Unsere Gruppe war wesentlich stärker als die Gruppe Ost1. So erreichte Herisau1 lediglich den 4. Rang, während Herisau2 in der Gruppe Ost2 zweiter wurde und damit unser Gegner im Aufstiegsspiel. In diesem setzten wir uns mit 4:2 durch. Von den sechs Partien gewannen wir zwei und vier endeten remis. Auf dem Foto sind vlnr Jeroen Naarding, Paul Businger, Christian Wartenweiler, Franz Föhn, Bruno Zülle (Captain und Klubpräsident), Markus Meienhofer. Info über den Verein sind auf www.schachfrauenfeld zu finden.

